日中は、さわやかな秋晴れの日が続いています。

10月に行われた運動会。初めてで戸惑うお友だちもいましたが、笑顔も たくさん見られて良かったです!とっても可愛かったですね♡♡

戸外遊びでは、歩いて5分ぐらいの公園が、いつもの遊びスポットとなっています命公園で遊ぶことにも慣れ、歩いて葉っぱやトンボを見つけたり、ズリバイやハイハイで公園内を散策する姿が多くなってきました!高月齢のお友だちは、保育者と手をつなぎながら、頑張って歩いてくれていますよ。保護者さんからは、裸足で歩く経験はよくしているけど、やっぱり靴下・靴ではあまり歩き慣れないかも・・・という声も聞かれます。焦らず、少しずつ慣れていってくれればいいですよね⊕たくさん歩いて、楽しい!と思ってくれると嬉しいです⊕

給食は、賑やかで楽しい雰囲気の中、一人ひとりに合わせて食べ進めています

〇 以前よりもモリモリ食べて、お昼寝もぐっすりですよ。

11月は、少し遠い公園まで足を延ばして遊びに行けたらいいなぁと計画中です。これから肌寒い日も増えるとは思いますが、体温調節がしやすいように薄手のTシャツのご用意をお願いします。

## うみチーム 11月号



公園の落ち葉が赤や黄・オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。朝・夕は冷え込みますが、日中はまだまだ暑く、半袖を着て スッキリとお散歩に出かけています。

最近のだいちさんは、どのお友だちも自分の足で歩かせてあげたい!と思い、車が通らない安全な路地へと歩き散歩に出かけています♪大きなカエルの置物(カエルの大将と呼んでいます。)や、黒猫ちゃんのお家、エノコログサに、ちょうどいい溝…たくさんのおもしろい!を子どもたち一人ひとりが見つけ、路地探検を楽しんでいます。「カエルの大将いた!」「猫ちゃんいないな~」と言葉にして教えてくれたり、エノコログサを手いっぱいに集めたりしていますよ。何度も同じ場所にお散歩へ行く事で、子どもたちも"今日は猫ちゃんに会えるかな?"と期待もいっぱいで、向かう足どりがとても軽やかです♪初めて行った日に、バギーに乗っていたい!とアピールしていお友だちもも、楽しい場所だと分かると探検を楽しんでくれるようになりました。ブログにも載っているのでご覧くださいね。

歩くことがとっても嬉しいだいちさん。そんな思いを汲み取りながら、子どもたちと楽しく過ごしていきますね♪お家でも、我が子のペースに合わせて歩き散歩を是非楽しんでみてください。おもしろい発見があるかもしれませんよ(\*^^\*)

だいちチーム 11月号

運動会では一人ひとりが精一杯頑張って、かわいい姿を見せてくれましたね。自分だけでなく、お友だちを「頑張れー!」と応援したり、かっこよかった姿に拍手を送ったりと、みんなが一緒に楽しんでくれたようで、とても嬉しく思っています。運動会が終わってからも、公園に行くと鉄棒やすべり台、鬼ごっこを思い切り楽しんでいるあめチームさん。体を動かすことが、本当に大好きです。

また、初めてのバス遠足では、朝から大興奮の子どもたちでした。公園では色々な遊具で遊んだり、池のコイを見たり、どんぐりをいっぱい拾ったり・・・と、盛りだくさん。この運動会や遠足などの経験を通して、子どもたち同士の仲が、今まで以上に深まったような気がしています。

そして11月は、もうひとつの大きな行事である発表会に向けて、 色々な歌や楽器遊びを楽しんでいきますよ。きっとまた、かわい い姿を見せてくれるのでしょうね。担任も、とっても楽しみにし ています♡

岛的于一丛 11月号

運動会が終わり、次のイベントは1月にある発表会!!発表会では「何がしたい?」と子どもたちに聞いてみると、「ジャンボリミッキー!」という声が(笑)まだお家でも踊ってくれているようで、運動会気分が続いているにじチームさんです。

また、初めての芋掘り遠足は、前日から「明日大きいバスに乗るの?」とウキウキ。当日も、バスの中では『どんぐりころころ』や『やきいもグーチーパー』の歌を大熱唱して盛り上がっていました。そして芋掘りは、自分の担当のお芋だけでなく、保育園の給食とおやつの分まで掘り起こしてくれたにじチームさん。ありがとうね。もちろん、帰りのバスではみんな熟睡でしたww お疲れ様です。

11月にはまた、春に親子遠足で行った、びわこ文化公園まで、 バスに乗って遊びに行こうと計画中。また、楽しい思い出を増 やしていけたらと思っています

## にじチーム 11月号

そらさんがお昼寝している時、くじらさんは何をしているのか な?眠い目をこすりながらも、室内遊びの様子を見ていたそらさん。 実はそれだけでなく、みんなのために頑張ってしてくれていること があるんだよ~。そんな話を子どもたちにして、午睡終了となった 翌週より、食後のお腹休めをしながら、くじらさんの様子をうかが うことに。すると・・・雑巾を手に両クラスのイスを拭いたり、床 拭きをしたりしている姿を見て、「お掃除してはる・・・」「汚れ てる所、きれいにしてくれてはる・・・」と実際に見て気付くこと に。くじらさんがしていることは、私たちもやってみたい気持ちの そらさん。ということで、手取り足取り教えてもらいながらも、イ ス、床拭きを頑張っています。また、掃除後にみんなからいありが とうっと言ってもらえて、ますます嬉しくって嬉しくって!!

当番の仕事が1つ増えたと同時に、生活の場に参加し、出来るこ とがまた1つ増え、『くじらさんみたい』を感じているそらさんで す。

## そらチーム 11月号 🗳



子どもたちにとって保育園最後の運動会、たくさんのご声援をありがとう ございました!今まで練習したことを精一杯出し切り、キラキラと輝く素敵 な笑顔を見せてくれました②運動会が終わっても友だちと一緒に『島人ぬ 宝』を歌いながら踊る姿が見られ、本当にエイサーが大好きなんだなぁと、 微笑ましく見る日々が続いています♪

そして心地よい秋晴れの日、そら・くじらチームのみんなで『運動会頑張ったねパーティー』を開催しました。みんなでお買い物に行って、そらチームはじゃがいもと人参の皮むき、くじらチームは皮をむいた野菜を包丁で切ります。そして担任にバトンタッチをして、お鍋で炒めて煮て…特製力レーを作り、お日様の下でシートを広げてレッツパーティー!みんなで協力して作ったカレーは特別な味!さらに「お空の下で食べるカレーって幸せな気持ち…♡」とうっとりしながらカレーを平らげる子どもたちでした。また1つ特別な思い出ができたことでしょう♪

他にも芋堀り遠足へ行きました。昨年と同じ畑へ行き、大きなお芋と硬い土に大奮闘。一つひとつ掘る子もいれば、ツルを繋げたまま土を掘り進め、塊で掘る子も!なんとも個性のでる芋掘りです(笑)頑張った後は、待ちに待ったお弁当タイム!子どもたちにとっては主役の芋よりも、お家の人のお弁当が一番楽しみだったようです!素敵なお弁当ありがとうございました。